



よもと

学校だより No.4
令和4(2022)年9月9日
草津市立草津第二小学校

<http://www.kusatsu2-p.sk.ed.jp>

自ら考え、すすんで行動する子ども

～ どんどんチャレンジ! やればできる ・ 思いやりとありがとうの心で ～



「どんどんチャレンジ」で 「できる」をふやそう

保護者、地域の皆様のおかげで長い夏休み期間、大きな事故等もなく2学期を迎えることができました。ありがとうございました。さて学校が始まり早々にご家庭にご協力をいただき「はやね・はやおき」の取組により、生活リズムの見直しを図りました。長い2学期、体調を整え健康で自分の力が大いに発揮できるようにしたいものです。引き続き生活リズムを確認し、みんなでいろいろなことに「どんどんチャレンジ」して、『できること』を増やしていけるように進めていきたいです。

一人一人が持つ可能性に対して自信を持って、「チャレンジ」の秋にしていきたいと思います。

新型コロナウイルス感染症対策

健康を守るためにできること・・・

新型コロナウイルス感染症にかかわり、本校では学級閉鎖対応が必要な状況になっています。今一度学校では、消毒や工夫したマスクの活用など「できることの徹底」を確認し、感染防止対策に努めてまいります。ご家庭におかれましても、お子様の健康状態に留意いただきますようお願いいたします。

また、朝晩は過ごしやすくなりましたが、日中の太陽の陽ざしはまだまだ厳しく、熱中症の対応にも配慮が必要です。引き続きご家庭で健康管理に配慮し、また多めの水分持参の対応をお願いいたします。

「安心・安全な学校」の実現に向け、ご理解ご協力の程よろしくをお願いいたします。

新型コロナウイルス感染予防の観点から現在の本校の状況を鑑み、学校行事等についても以下のような対応を進めてまいります。なお、下校時刻の変更等臨機応変な対応を依頼させていただくことも考えられます。その際は学校メールにて連絡をさせていただきます。ご理解ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

《主な行事》

○9月 7日(水) 航空写真撮影日の変更 ⇒ 10月4日(火)に撮影予定

○9月 8日(木) スクールガード研修会および分責部会 ⇒ 中止

※9月15日(木) 学習参観の開催については、現在検討中です。

学級閉鎖等の状況から判断し、後日お知らせいたします。

学びを止めないために・・・

新型コロナウイルス感染者数が増加する中、市内統一で学級閉鎖期間中のオンライン授業実施に備え、週末に児童が学習端末(iPad)を持ち帰ることになりました。(希望のご家庭には充電器も持ち帰っていただきます。) 9月2日からの対応となり、本日も持ち帰っていただいています。ご理解ご協力をお願いいたします。

今後状況により変更されることもありましたが、その都度連絡いたします。

創立50周年 におむけて・・・11月11日 創立記念日

今年度、草津第二小学校は創立50周年を迎えます。
そこで、令和4年11月11日（金）を、創立記念日として
地域・家庭・学校と連携し、「草津第二小学校」についてみんなで
歴史を振り返り、学校に思いを寄せる日にしたいと思います。



当日は、式典の部（午前）と発表の部（午後）の2部形式の予定です。
発表の部につきましては、学年ごとの入れ替え制にて体育館での発表を考えています。 『よもケロ』
詳細につきましては、追って連絡させていただきます。

○航空写真の取り組みから・・・

職員室前廊下には、草津第二小学校の創立から10年毎に撮影された4枚の「航空写真」が飾られています。当時の子どもたちと職員で人文字を作り撮影された写真からは、学校周辺の町なみが大きく変わっていく様子がわかります。

今年度は、人文字のデザインを子どもたちに依頼したところ多くの応募がありました。50周年の文字、よもケロを入れたもの、合言葉・・・

計画委員会の子どもの力を借りて、それぞれのよさを取り入れ、航空写真のデザインを決定しました。

コロナ禍を配慮し間隔をとって一人1枚の色画用紙を持ちます。延期した10月には全校で表した人文字の航空写真が無事撮影できることを願っています。



○記念モニュメント 「よもケロ」の石像

今から10年程前に、当時の子どもたちのアイデアから草津第二小学校のマスコットキャラクターが誕生しました。名前は、よもと池に住むカエル『よもケロ』です。上記のかわいい姿は、当時の職員がデザインされたそうです。学校には『よもケロ』の頭の「かぶりもの」があり、時々集会活動等でみんなの前に登場してくれます。さらに50周年を記念して、よもと池に『よもケロ』の石像を建てることになりました。

どんなかわいい『よもケロ像』になるか楽しみです。これからもみんなのマスコットとして大切にしていきたいです。



♡ 心あたたまる標語 ♡

先日、学校周辺のフェンスに新しく標語を張り替えてくださいました。ありがとうございました。

学校周辺のフェンスに心あたたまるホッとさせる標語が掲示されています。